



La consejera de Medio Ambiente y Tecnologías de la Información de Formentera se ha reunido esta mañana en Palma con el consejero de Economía y Competitividad del Gobierno Balear, Joaquín García, para tratar las actuaciones del Gobierno autonómico en materia de comunicaciones telefónicas en Formentera.

El encuentro, que también ha contado con la asistencia del jefe del área de Tecnologías de la Información, Jaime Zaragoza, ha tenido como hilo conductor la problemática de la interrupción de las conexiones telefónicas y de banda ancha que la isla de Formentera ha sufrido este verano hasta en dos ocasiones. La consejera ha trasladado su preocupación por los perjuicios económicos, de servicio y de imagen turística que estos hechos han provocado esta temporada en la isla.

Por su parte, el consejero de Economía y Competitividad ha mostrado absoluta predisposición a colaborar con el Consell de Formentera para solucionar esta cuestión de manera definitiva y ha informado de que han mantenido varias reuniones, tanto con Telefónica como con la Secretaría de estado y la Demarcación de Costas, por los inconvenientes que supone el corte del suministro de Internet en Formentera.

Asimismo ha anunciado que están revisando el Plan Director Sectorial de Comunicaciones de las Islas Baleares, aprobado por el decreto 22/2006 de 10 de marzo, para actualizarlo y que garantice que el servicio se mantenga activo, una petición reiterada por parte del Consell Insular de Formentera. Asimismo, se ha comprometido a interceder ante Telefónica para que el despliegue de la red 4G en Formentera se haga al mismo ritmo en todas las Islas Baleares y Formentera no quede a la cola en la aplicación de las nuevas tecnologías.

La consejera de Medio Ambiente y Tecnologías de la Información de Formentera, Silvia Tur, ha valorado este encuentro muy positivamente y ambos representantes han manifestado la firme voluntad de trabajar de forma coordinada para garantizar la accesibilidad tecnológica de Formentera.

Recordemos que los incidentes se produjeron por primera vez el pasado 16 de junio, y por segunda vez , el día 30 de julio, provocando una grave falta de servicio de comunicaciones a buena parte de los servicios públicos, empresas privadas, turistas, y particulares.

Asimismo, los representantes de Formentera han pedido un esfuerzo al Gobierno Balear a la hora de exigir a Telefónica que mantenga medidas de vigilancia efectivas sobre el tramo más vulnerable del cable submarino, así como la colaboración y coordinación de administraciones como Capitanía marítima y la conselleria de Medio Ambiente del Gobierno, para agilizar la declaración de zona de exclusión marítima y mecanismos de control sobre el fondeo de embarcaciones.

Recordemos que la semana pasada, la consejera de Tecnologías de la Información de Formentera, Silvia Tur, se reunió con representantes de Telefónica, para conocer las soluciones implementadas por parte de la compañía. Concretamente, se les adelantó que están finalizando los trabajos de instalación permanente de una red de radioenlaces, que en caso de una nueva quiebra del cable submarino que une Cala Jondal con Formentera, entraría inmediatamente en funcionamiento, garantizando el normal funcionamiento los servicios de telefonía e Internet.